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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
Proponente: Jacopo Cellai, Mario Tenerani 
Altri Firmatari: Luca Tani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 
 
Oggetto: monitoraggio qualità dell’aria  
 
I sottoscritti Consiglieri Comunali, 

 Preso atto che, almeno a partire dalla data di inizio dei lavori per la realizzazione delle linee 
tramviarie nel maggio 2014, si assiste ad un grave congestionamento del traffico nelle zone 
interessate dai cantieri con pesanti ricadute in tutto il territorio cittadino; 

 Rilevate le lunghe code di veicoli incolonnati nei distretti di Novoli, Careggi, Fortezza – 
solo per citarne alcuni – per gran parte della giornata; 

 Ricordato come le soste prolungate dei veicoli con il motore acceso innalzino sensibilmente 
il livello di inquinamento atmosferico con gravi rischi per la salute pubblica dei residenti e 
non 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Se vengono effettuati controlli sul livello di inquinamento atmosferico nelle zone 

particolarmente sottoposte alla pressione del traffico, con lunghi e prolungati 
incolonnamenti di veicoli dovuti ai cantieri tranviari; 

2) Se intende attivare la procedura che consente ad Arpat un posizionamento di centraline di 
rilevamento del tasso di inquinamento nei punti più critici – in aggiunta a quelle già esistenti 
ubicate secondo una specifica pianificazione - a fronte della straordinarietà determinata dalla 
presenza di grandi cantieri; 

3) Se ritiene fondamentale informare la cittadinanza sullo stato di salute dell’ambiente, 
rendendo noti i dati derivanti dal monitoraggio sulla qualità dell’aria.  

 
Jacopo Cellai                         Mario Tenerani 

 
 
 
 
 
 
 
 

Firenze, 22 ottobre 2015 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 


